

若い力で富士見町を盛り上げます!

—どちら商工会青年部—⑯

第28回OKKOH祭り ~笑顔と元気を「ふじみ」から~



夏祭りの季節がやってきました。今でも続く東日本大震災の影響で、各地でイベントの自粛、中止が相次いでいますが、4月に開かれたOKKOH実行委員会で「こんなときだからこそ富士見町は祭りをやろう！」と各協力団体の皆様と祭りの開催を決定しました。今年のサブテーマは“笑顔と元気をふじみから”です。東北の被災地に向けて皆でエールを送りましょう。

内容も、参加していただけた人達が例年以上に楽しんでもらえるようなイベントを考えていますが、東北の物産販売、義援金の受付など被災された方のお力になれる企画も準備しています。富士見だけでなく東北、そして日本の夏を皆さんで盛り上げましょう。



とき 7月30日(土)
場所 富士見グリーンカルチャー
(メイン会場12:00～歩行者天国)
信濃境駅前
(サブ会場10:00～11:30)
午前中 ●長野日報杯
「小学生ドッジボール大会」
●信濃境駅前イベント
正午から メイン会場にてイベント開始、
午後6時頃から踊り連がスタート

よっちゃばりの知恵袋⑧ しづくたて!! 牛乳豆腐

分娩後5日以内の牛の初乳を有効利用するために、酪農家の間で作られています。

- ①初乳を鍋に入れる。
- ②中火で熱したあと酢やレモン汁などの酸を加えると豆腐状の固体物と透明な液体に分離する。
- ③この透明な液体をざるで取り除く。
- ④形を整えて完成。

(日本では大豆でできた豆腐と同等に扱われ、同様の調理法で食べられるが、牛の乳を凝固させた食品であるため、正確にはチーズの種類に含まれる。特に酸で固める製法はカッテージチーズの製法と類似しており、明確な区別がない)

